

## Aniversario

El departamento de Madre de Dios, bautizada como la Capital de la Biodiversidad del Perú, celebra el pasado 26 de Diciembre su 90 aniversario de creación, en cuyas actividades participó el presidente de la Comisión de Amazonía, Asuntos Indígenas y Afroperuanos, Eduardo Salhuana Gavilán, quien saludó el anuncio de la construcción de la carretera Ihapari-Puerto Maldonado- Puerto Inambari. Fue en el acto de inauguración de la culminación de la carretera por el lado brasileño en la ciudad fronteriza de Acre. Madre de Dios se ubica en el noreste del país, posee un clima tropical calido y húmedo. Cuenta con más de 90 mil habitantes y la ciudad capital es Puerto Maldonado, situada a 250 m.s.n.m. Así misma, tiene tres provincias: Manu, Tahuamana y Tambopata. Posee hermosos atractivos turísticos naturales, biodiversidad; recibe unos 20 mil turistas al año y tiene potencial para unos 250 mil visitantes anuales.

